



令和4年7月11日
石岡善隣幼稚園
園長 今泉 早苗

観測史上最も短い梅雨が明け🌧️😭 … アツいアツい夏がやって来ました ☀️😓

🇧🇷6/18(土)運動会で金メダル!

🚗 6/21(火)霞ヶ浦湖総合公園で遊んできました



🇧🇷6月18日(土) 旧城南中体育館をお借りして、石岡善隣幼稚園運動会を開催しました。新型コロナウイルスの終息が未だ見えないため、保護者の皆さまには園児1人に保護者2名という人数制限をさせていただきますが、快くご理解ご協力いただき、本当にありがとうございました。

子どもたちは入園・進級して2か月余りですが、体育教室でがんばっていること・かけっこ・お遊戯・パルーン等を、先生の掛け声に合わせて、お友達と協力して一生懸命頑張りました。その姿に、たくましさを感じていただけたと思います。

運動会終了後に コドモンにて保護者の皆さまから、良かった点や改善点についてのご意見ご要望をたくさんいただきました。良かったことについての温かいメッセージに私たち教職員は有難く、そして勇気づけられました、ありがとうございました。改善点については、扇風機の風が強すぎて寒かった、座席によっては風が通らなくて暑かった、座席の配置等々…不具合がありまして申し訳ありませんでした。反省点として次の行事に生かしていきたいと思います。どんな些細なことでもお話していただき、『明るく 正しく たくましい子』を育てていくために保護者の皆さまと引き続き連携を取っていききたいと思います。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

私たち教職員は子どもたちがそれぞれ持っている『個性』という岩石を磨き続けて、寄り添いながら光り輝く宝石となるように、成長へのお手伝いをしていきたいと思っています。

🏠6月21日(火) ゆき組・ほし組でくまバスに乗り、霞ヶ浦総合公園に行ってきました。公園のシンボルである風車の前で記念撮影をして、鯉がたくさん泳いでいる池や、周辺の自然を散策し、小さな水族館(ネイチャーセンター)で珍しい淡水魚を観察して…いよいよ待ちに待った遊びの時間です。大型遊具(ツェッペリング号)・長い長いローラー滑り台で思いっきり遊びました。そして昼食、お家の人の愛情たっぷりのお弁当を食べて、時間ギリギリまで また遊んで、みんな満喫して…帰園の途につきました。帰りのバスの中はとっても静かで、お昼寝タイムでした🚌😓

☀️石岡市に「熱中症警戒アラート」が連日発令されています。幼稚園でも、水遊びの時間は直射日光が当たらないように、テントを張った中にプールを置き、園庭にミスト噴霧器を2か所設置して、熱中症対策をしながら行っています。マスクについては、コドモンでお知らせしたとおり、子どもたちの安心安全を第一に考え、その場に応じ着脱をしています。

毎日猛暑ですので、子どもたちも疲れが溜まると思います。お家に帰ったら、睡眠や栄養をたっぷり取って、明日の幼稚園での生活に備えてください。保護者の皆さまも、この暑い夏を乗り切るために、家事もどこかで手抜きをしながら、無理をせず毎日をお過ごしくださいね。☀️🏠